

HUMAS

Danramil 09/Karangtengah Hadiri Penutupan Pesta Siaga Tahun 2023 Tingkat Kwaran Karangtengah

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Feb 13, 2023 - 20:09



Pesta Siaga sendiri merupakan pertemuan antara sejumlah Pramuka dari beberapa satuan pramuka Siaga dan yang berisikan acara kegiatan yang latihan bersama

DEMAK - Danramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Kapten Arm Imam Sunandar menghadiri upacara penutupan Pesta Siaga tahun 2023 Kwartir Ranting Karangtengah di lapangan MTs N 3 Demak, Desa Pulosari, Kecamatan Karangtengah, Minggu (12/02/23).

Acara juga dihadiri Ketua Majelis Pembimbing Ranting Karangtengah Suwarni, S.Pd., M.Pd., Korwil Biddikbud Karangtengah Waris, S.Pd., M.Si., dan Ketua

Kwartir Karangtengah Sapar, S.Pd., M.Pd.

Pesta Siaga sendiri merupakan pertemuan antara sejumlah Pramuka dari beberapa satuan pramuka Siaga dan yang berisikan acara kegiatan yang latihan bersama. Dengan sasaran, agar mempunyai tambahan pengalaman, pengetahuan, kecakapan dan ketrampilannya meningkat.



Dalam kesempatan itu, Ketua Kwartir Ranting Karangtengah selaku Yanda (pembina pramuka Siaga), menyampaikan bahwa Pesta Siaga tahun 2023 Kwartir Ranting Karangtengah secara resmi ditutup.

Dikatakannya, Pesta Siaga menjadi ajang pertemuan yang menyenangkan bagi barung-barung dalam meningkatkan pengetahuan, pengalaman, keterampilan, mengembangkan kekeluargaan dan persaudaraan antar sesama pramuka Siaga.

"Saya yakin, dengan gelaran Pesta Siaga yang kita laksanakan, bisa menumbuhkan sikap terbuka dan tukar menukar pengalaman, pengetahuan, serta kecakapan, memupuk rasa persatuan dan kesatuan, wawasan kebangsaan serta kesadaran berbangsa dan bernegara," ucapnya.

Sementara itu, Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar sesuai acara berpesan kepada anak-anak peserta Pesta Siaga agar kegiatan pramuka jangan dianggap sebagai suatu beban yang berat, tetapi harus dipandang sebagai kegiatan yang menyenangkan.

"Jadilah pramuka yang disiplin, berani dan mandiri, menjaga kesehatan, cerdas dalam menyelesaikan tugas berpikir positif dan kreatif, cepat tanggap dalam tindakan serta ikhlas dan riang gembira dengan tugas yang dilaksanakan," tegasnya.

Pesta Siaga sendiri bertujuan sebagai wahana pertemuan para pramuka Siaga yang berisi acara kegiatan bersama, dan berfungsi untuk memberikan dorongan terhadap latihan, membuka hubungan untuk mengadakan integrasi antara Pramuka dengan masyarakat, pertukaran pengalaman, pengetahuan dan

kecakapan diantara sesama pramuka, serta penilaian dari kegiatan dan kecakapan yang dicapai.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak